



Newsletter 1

Neues von der Ronmühle

Museumsjahr 2016

Am 1. Mai öffnete das Museum Ronmühle die Türe für das Museumsjahr 2016. Bis Oktober ist das Museum nun für Jung und Alt immer am ersten Sonntag des Monats von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr geöffnet. Nächster Öffnungstag ist der **5. Juni 2016**.

Schmökern im Inventar

Anlässlich der Generalversammlung 2016 konnten die Mitglieder zum ersten Mal in das Inventar der wichtigsten Gegenstände in der Sammlung des Museums Einsicht nehmen. Ab Juni können alle Besucher nach Herzenslust in den Ordnern schmökern und ihr Wissen über die Herkunft, Bedeutung und Verwendung von alten Gebrauchsgegenständen erweitern.

Internationaler Museumstag 2016, 22. Mai 2016

Dieser Tag ist eine einmalige Gelegenheit, die Museen der Region an einem Tag kennen zu lernen und dies mit einem gemütlichen Familienausflug zu verbinden. Es beteiligen sich an diesem Anlass:

- Flaschenmuseum Willisau
- Musikinstrumentensammlung Willisau
- Naturlehrgebiet Ettiswil
- Schweizerisches Agrarmuseum Alberswil
- Spanschachtelmuseum Alberswil
- Archäologisches Museum Schötz
- Museum zur Ronmühle Schötz

Auf unserer Website www.ronmuehle.ch (Aktivitäten anklicken) können Sie alles Wissenswerte zu diesem Anlass erfahren.

In der Ronmühle sind grosse und kleine Entdecker und Quiz-Liebhaber gefragt. Mit Hilfe des Inventars gilt es 10 Fragen zu beantworten. Wer die richtige Lösung findet, erhält ein Getränk und ein Stück Kuchen als Zwischenverpflegung und Stärkung für den Weg zum nächsten Museum. Ausserdem nehmen die richtigen Lösungen an einem Wettbewerb teil. Ein Spass vor allem für Familien.